

Murió Candelario Duvergel, el Rey de la riposta



La Habana.- **LA FAMILIA** del deporte cubano despedirá esta tarde en su natal Guantánamo al excelente exboxeador Candelario Duvergel Odelín, recién fallecido en La Habana a causa de un infarto.

Reconocido por su arte para la riposta en las divisiones de 63,5 y 67 kilos, ganó la primera de sus ocho fajas nacionales en 1983, cuando dominó igualmente los Juegos Panamericanos de Caracas y la Copa del Mundo de Roma.

Reeditó dominios en esos eventos en las ediciones de Indianápolis 1987 y La Habana 1990, respectivamente, y fue medallista en los campeonatos mundiales de Reno 1986 (plata) y Sydney 1991 (bronce).

Su hoja de servicios también incluyó reinado en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de México 1990 y otros muchos certámenes internacionales.

Este sábado alumnos de la EIDE y la Academia provincial de boxeo le rinden el último adiós junto a familiares y amigos a quienes las autoridades de ese deporte han ofrecido sus condolencias.

El sepelio está programado para las dos de la tarde.



Radio Habana Cuba